

Podrían revelar la lista de firmas que iban a ser atacadas por Omega 7

Viernes Los Angeles

2-5-85-1

Son las firmas que hacían negocios con Cuba. Se revelarían sus nombres en el juicio a Arocena

MIAMI, Florida (UPI)— Las informaciones en relación con firmas que estaban en una "lista para ser atacadas" porque hacían negocios con Cuba, podrían ser reveladas esta semana en el juicio federal que por posesión ilícita de armas se sigue contra el supuesto líder de Omega 7, Eduardo Arocena y su compañero Milton Badía.

Varias de esas firmas en la lista, ya habían sido atacadas en los últimos tres años y la lista fue encontrada por los agentes del FBI en la casa de la Pequeña Habana donde se detuvo a Arocena.

Arocena y Badía están acusados con 23 cargos de manufacturar y poseer armas automáticas, incluyendo tres ametralladoras y ocho silenciadores.

El viernes los abogados de la defensa pidieron la anulación del juicio, cuando se presentó esta lista de comercios a ser atacados. Los abogados defensores alegaron que la lista "tenía una etiqueta donde se señalaba de qué se trataba y esto podía influir en el jurado". Esta petición y otra donde se alegaba del supuesto secuestro del jurado por orden del juez, fueron denegadas por el juez William Hoeveler, quien dijo que el juicio continuará este lunes.

La mayor parte de los negocios en la lista, estaban dedicados al comercio de enviar medicinas y ropas a Cuba, también en la lista aparecen los nombres de ciertas personas "que debían ser investigadas por la organización".

Entre los mencionados en la lista aparecen: la Padron Cigar Factory, que ha sufrido tres atentados con bombas entre 1980 y 1983; el

Almacén El Español, una firma que opera en Miami y Hialeah, que sufrió atentados en 1980 y 1983; la revista Réplica, que fue víctima de atentado en 1982 y un intento de atentado en 1983 a Hispania Interamericana que envía medicinas a Cuba.

El fiscal Frederick Mann, dijo a la Corte que dos firmas adicionales habían sido atacadas a tiros por miembros de Omega 7 en 1982 y que una de las ametralladoras usadas en esos atentados, era propiedad de Arocena.